
cinto Caba Rodado, Sor Concep
ción Viviente Core, D. Gerardo Álva
rez Pueyo, o.a María-José Marín y
D. Miguel Garcia Pérez (secretario
economia).

3, ¿Quiere hablarnos del pro
grama planeado y a desarrollar en
el nuevo Curso 1993/1994, en sus
diversas actividades de Liturgia,
Catequesis de niños y adultos,
Matrimonios, Cáritas, etc.?

El dia 6 de noviembre de 1993
tuvo lugar la primera reunión del
Consejo, después de la renovación,
donde las distintas Comisiones de
Evangelización, Liturgia y Cáritas
expusieron sus proyectos y accio
nes concretas a realizar en la etapa
pastoral 93/94.

Sería extenso entrar en todos es
tos proyectos al detalle. Como algo
especial diría el nombramiento de
una Delegada de Misiones é Iglesia
del Tercer Mundo y Organización de
la Pastoral Sanitaria: visita, acom
pañamiento de enfermos y dos re
presentantes de jóvenes.

4. ¿Yen cuanto a economía,
cúal es la situación y las previsio
nes a desarrollar?

En cuanto a economía, seguimos
pagando mensualmente los intere
ses más amortización de capital del
préstamo de siete millones y me
atrevo a decir que esta Parroquia
hasta ahora responde bien. Tanto
es asi, que en el listado de aporta
ciones de algunas colectas, apare
ce en segundo lugar dentro de la
Diócesis.

5. ¿Hay algunos nuevos planes
de obras, reformas o necesidades
para las iglesias de Altagracia y
Divina Pastora?

Nunca falta algún plan para mejor
servicio de la Comunidad Parro
quial, como será en tiempo oportu
no una instalación de mejor alum
brado, un repaso de la cubierta del
templo y la solución del cancel,
todo ello en la iglesia de Altagracia.

6. ¿Quiere informarnos cómo se
desarrollará la Semana de la Pa
rroquia y las fiestas patronales de
la Virgen de Altagracia, aunque
cuando salga la Revista ya esta
rán muy avanzadas?
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Imagen de Nuestra Señora de Altagra
cia. Talla en madera, del tiempo de los
Godos, destruida en la Guerra del· 36.
Fue puesta al culto en 1512, siendo cura
prior Fray Martín Sánchez Manzanares.

En estos días nos hemos reunido
la Comisión especial para progra
mar las Fiestas de la Patrona de
Manzanares.

Siempre he agradecido la visión
de futuro que proyectaron los sa
cerdotes anteriores en cuanto a es
tas celebraciones. Nos dejaron la
clave de actualización y flexibilidad.
Por todo ello cada año ponemos el
acento en aquello que creemos
oportuno para profundizar en la Pa
rroquia en sus dimensiones pasto
rales de Evangelización, celebración
de la Fe (liturgia) y Compromisos.
Este año nos pareció que ganasen
en intensidad reflexión y celebra
ción, así que ello en los programas
que se habrán repartido el 28 de no
viembre, domingo, aparecen los
días 4, 5, 6, 7 Y 8 de diciembre, en
los que se indican esos aspectos
esenciales y algunos detalles que
creemos se deben conservar, como
las Eucaristías con nuestros mayo
res, la ofrenda de flores de los ni
ños, así como la gran vigilia de jóve
nes en la vispera de la gran celebra
ción.

7. ¿Cree suficiente el desarrollo
de los años pasados de las fies
tas de la VIRGEN DE ALTAGRA
CIA o como PATRONA DE MAN
ZANARES se deberían promocio
nar más?

Parte de la respuesta a esta pre
gunta queda enmarcada en la ante
rior contestación.

Para promocionar estas fiestas,
que por otra parte "salen" del calen
dario de las fiestas populares, pro
yectamos por medio de grandes
pancartas llamar la atención y acen
tuar sobre todo lo reflexivo, celebra
tivo y comunicativo a nivel parro
quial.

8. ¿Qué se prepara para las
fiestas de Navidad, que ya tene
mos tras de la esquina?

A nivel interparroquial, se tendrá
el viernes 17 de diciembre, a las
ocho de la tarde y en la Parroquia
de la Asunción, una celebración co
munitaria de la Penitencia, como la
mayor preparación de vivir el gran
misterio de [a Encarnación que cele
bramos esos días.

9. Última pregunta, que cree
mos de bastante interés: ¿la gen
te responde bien a las llamadas
de la Parroquia interesando su
colaboración en las distintas ac
tividades que se vienen hacien
do?

Depende de qué llamadas y cómo
se realizen. Llamadas generales, sí
tienen eco en la colaboración eco
nómica; llamadas más específicas
de colaboración en catequesis o en
grupos, conviene hacerlas más en
directo y personalmente.

10. ¿Quiere añadir alguna cosa
más?

Sí, añadiría una llamada especial
a los padres de niños y niñas que
ya han recibido la Primera Comu
nión, indicándoles que las Cateque
sis no terminan, sino que son un
proceso que debe acompañar todo
nuestro caminar cristiano.

y éstas han sido las palabras de
D. J. JERÓNIMO LÓPEZ RUBIO,
sobre el nuevo curso parroquial ini
ciado, el cual, hemos de pedir a la
Virgen de Altagracia, se desarrolle
con los grandes frutos apostólicos,
que deseamos al plantearlo.
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